
 

PV Assemblée générale du 29.11.2024 

 

 

 

 

 

Le président Nicolas Jacquat adresse une très cordiale bienvenue aux 38 membres et accompagnants.  

Le président invite l’Assemblée Générale à se lever et à observer 1 minute de silence en souvenir de celles et ceux qui 

nous ont quitté, ces proches qui s’en sont allés sur un autre chemin, qui nous donnent toute leur bienveillance et 

gardent un œil protecteur sur nous tous.  

En préambule et en respect des statuts du Club, nous avons enregistré 1 demande de modification de l’ordre du jour 
de l’assemblée générale. Le délai était de 10 jours avant ce soir a été respecté. 

En date du 14 novembre 2024, Nicolas Scyboz a fait part à votre comité du souhait d’aborder, lors de l’assemblée 

générale du club, la prochaine construction du local de rangement de matériel sur la place à l’entrée de la forêt de 

Sautaux. Ce thème sera abordé sous le point no 13 de l’ordre du jour « Parcours de Sautaux et piste VTT de Vaucens ». 
Je crois savoir que Nicolas Scyboz prenait la parole sur ce point de l’ordre du jour pour aborder également le sujet de 

l’entretien du parcours de Sautaux. 

L’’assemblée générale accepte cette modification de l’ordre du jour. 

 

 

1.  Appel des membres (validation de la liste des membres et non-membres constituée à l’entrée de l’AG) 

 

- Nombre de membres votants  : 27 votants 

- Nombre d’accompagnants      : 3 

- Nombre d’excusés : 22 

(Aeby Achille, Aeschlimann Anaé, Blattmann Inès, Bovet Thibaut, Breser Kerstin, Collaud Nathan, Charrière 

Guillaume, Courtin Brigitte, Favre Flavien, Favre Félicien, Gremaud Stéphane, Gremaud Marlène, Gremaud 

Thibault, Jacquat Fanny, Magnin Patrice, Pasquier Frédéric, Pasquier Arthur, Pasquier Maude, Pasquier Luce, 

Pilloud Jacky, Richoz Aloïs, Richoz Félicien) 

 

 

 

2.  Nomination d’un scrutateur  

 

Personne nommée  : Magnin Eric 

 

 

3.  Approbation du PV de l’Assemblée Générale 2023 

 

Le procès-verbal 2023 est en lecture sur le site internet du club et une copie était à disposition avant l’AG de ce 

soir sur la table du comité. 

Le PV de l’AG 2023 est approuvé par l’Assemblée sans remarque et par applaudissements. 

 

Lieu  : Buvette FC Vuadens 

Excusés  : 22 membres     

Le président ouvre cette assemblée à 19h05       
             

          

 



4.  Rapport du président  

Chers Membres, Chers Parents et Accompagnants, 

Hé oui vous n’échapperez pas ce soir à la bonne vieille blague présidentielle qui dit ceci « Votre président espère 

vous tenir éveiller tout au long de son rapport et bla bla bla bla bla bla. 

Au soir de l’assemblée générale 2023, la vie du club était déjà en mode hivernale avec les entrainements en salle 

du mercredi organisés de novembre à mars-avril de l’année suivante. Comme toujours, l’aspect polisportif est 
privilégié. La salle de gym du Pâquier est notre « stamm » et se dresse même en salle de concert pour le groupe 

dit des grands, les chaussures de footing s’usent sur le bitume communal, les peaux de phoques servent de 

remonte-pente, les luges et autres bobs dévalent les pentes du coin et le tout encadré bien évidement par les 

moniteurs du club. 

Dès janvier c’est immuable, le let’s go à Bulle nous sert son plat de résistance. Au menu du jeudi soir, spinning et 

gainage. A fin mars ça s’arrête et nos abdominaux ont retrouvé leur forme chocolatière disparue dans les fêtes. 

Et nous voilà déjà au camp de Pâques dans le Luberon. Je ne m’étends pas trop car Patricia, notre organisatrice, 

reviendra sur cette belle semaine dans sa rétro agendée au chiffre 9 de l’ordre du jour. Toujours est-il que la 

semaine fût belle et chaque participant en a certainement gardé des souvenirs inoubliables. 

Dès le mois d’avril, reprise des entrainements extérieurs du mardi, mercredi et jeudi. Tous les moniteurs sont à 
pied d’œuvre pour encadrer nos jeunes qui eux sont, comme l’on dit dans le milieu, sur le gros plateau, bref, à 

bloc. Je profite que tous les moniteurs soient présents sous cette rubrique pour les remercier chaleureusement au 

nom du comité O2MounTainBike. J’aime à le répéter, avec vous, chères monitrices et chers moniteurs, tout est 
possible. Là aussi, je ne m’étale pas trop car notre chef technique Fabien reviendra très certainement sur ces 

entrainements dans sa rétro, toujours agendée au chiffre 9 de l’ordre du jour. 

En mai, nous participons à Bull’Bouge et initions les intéressés au pumptrack. 

Le mini camp de la Fête Dieu se déroule les 30 et 31 mai. La rétro sera faite par Fabien et le quartette 

organisationnel composé de Céline, Aurélia, Eric et Sébastien nous parlera du futur camp 2025, toujours sous le 
point 9 de l’ordre du jour. Mais avant d’arriver sur le point 9 de l’ordre du jour, votre président salut nos jeunes qui 

ont roulé sous la pluie durant 2 jours sans broncher. 

Nous voilà déjà au terme de la saison avec la sortie des moniteurs organisée par Fabien. Le chalet de la Ruppaz 

nous accueille. Au menu, fondue, bonne humeur et grosse déconnade. Qu’est-ce que ça fait du bien après une 

journée de travail. 

Le rapport présidentiel n’est pas tout à fait clos. Deux organisateurs de courses ont la chance de pouvoir compter 

sur deux moniteurs label O2MTB pour l’organisation, parfaite, de leurs parcours respectifs. Il s’agit : 
- de Vincent Gremaud pour l’OKK Bike Revolution à Gruyère 

- de Richard Courtin pour l’Open Bike Haute-Gruyère. 

Et ces 2 mêmes moniteurs ont pu compter sur l’appui des membres de leur club pour le coup de main indispensable 

à la réussite de ces 2 courses. Bravo à tous, votre président salue les investissements personnels de Vincent et 
Richard sur ces 2 épreuves et ne cache pas sa fierté de voir les membres du club répondre à l’appel de nos 2 

organisateurs pour ce fameux coup de main. 

Votre président tenait ce soir à se faire un petit plaisir et saluer les moniteurs qui encadrent nos jeunes pousses 

non pas globalement mais nominativement, je me lance dans l’ordre alphabétique : 

Sébastien Blattmann, Patrick Clément, Brigitte Courtin, Richard Courtin, François Curtet, Adrien Déglise, Micaël Dos 
Santos, Sébastien Dupasquier, Joël Eichenberger, Félicien Favre, Sébastien Favre, Vincent Flück, Céline Grandjean, 

Stéphane Gremaud, Vincent Gremaud, Fabien Gremion, Stéphane Hanns, Steve Haymoz, Fanny Jacquat, Nicolas 

Jacquat, Stephan Kolly, Nils Lannes, Aurélia Magnin, Eric Magnin, Patricia Matthey, Corinne Overney, Frédéric 
Pasquier, Céline Paulin, Régis Piccand, Jacky Pilloud, Pascal Romanens, Cyrille Sabathié, Nicolas Scyboz, Antonio 

Stella et John Vonlanthen. 



J’invite l’assemblée à un tonnerre d’applaudissements pour ces moniteurs s.v.pl. 

Trois de ces moniteurs ont été touchés dans leur santé, je pense à Patricia Matthey, Richard Courtin et à Stephan 

Hanns. Votre club O2MounTainBike vous souhaite le meilleur et de retrouver une pleine santé aussi vite que 

possible, mais aussi lentement que nécessaire dans la convalescence et se réjouit de vivre avec vous la saison 2025. 

Et nos jeunes me direz-vous dans ce rapport présidentiel. Comme toujours, nos jeunes ont été formidables durant 

toute la saison et quel plaisir pour vos moniteurs de pouvoir partager avec vous ces heures de vtt. Certains de nos 

jeunes ont couru sur des courses cantonales, romandes, suisses et voir même européennes. Fabien retracera les 

magnifiques résultats réalisés sur le chiffre 9 de l’ordre du jour. 

Chers membres, quelle saison 2024 incroyable ! A mon âge bientôt canonique je répète souvent les choses , mais 

j’aime à le clamer, avec vous les monitrices et moniteurs, tout est possible. Avec vous les jeunes, un plaisir fou de 

rouler. Avec vous les parents, un soutien indispensable. 

Vive la saison 2025, qu’elle réponde aux attentes de chacun et qu’elle vous apporte de la vététissime plénitude. 

 

 

 

5.  Admissions et démissions (2024) 

 

Démissions (17) 

 

Bourquenoud Timo 

De Mooij Anne-Sophie 

Egger Elise 

Egger Emilien 

Favre Jonathan 

Francey Timéo 

Jaquet Antonin 

Magnin Olivier 

Magnin Anthony 

Magnin Pauline 

Mutrux Bastien 

Privet Cédric 

Progin Antonin 

Progin Noélie 

Raboud Colin 

Steingruber Maxime 

Vial Tom 
                   

 

 

 

 

 

  Admissions (22) 

 

Aeschlimann Anaé 

Albertano Margo 

Benitez Emma 

Brülhart Jean-Marc 

Caille Zacharie 

Champé James-Océan 

De Mooij Anne-Sophie 

De Mooij Etienne 

Debelle Emilien 

Dupasquier Estelle 

Fragnière Victor 

Harel-Amisse Elia 

Jaquet Antonin 

Juillerat  Delphine 

Kolly Romane 

Kowalski Hugues 

Oberson Soan 

Pasquier Paptiste 

Pasquier Elyne 

Ponnaz Emilie 

Rosiglioni Fabrice 

Sudan Aloïs  

 

 

 

 



6.  Présentation et approbation des comptes 2024 

 

Fabien Gremion, caissier, présente les comptes sur PowerPoint : 

Au 17 novembre 2024 : résultat : CHF : 5657.- 

 

Les recettes : Total effectif de 23’830.- CHF  

  
Budget Comptes Explications 

CHF CHF  

Cotisations 9000 9090  

Sponsors + dons 5500 5900  

Subventions J+S 4100 7830  Reçu le solde 2023 et tout 2024 ; 2024 est plus important que prévu. 

Subv. communales 1100 1010  

TDC 2024 250 0  

Recettes 19950 23830  

 

Les dépenses : Total effectif de 18’173.- CHF  

  

  

Budget Comptes Explications 

CHF CHF  

Equipements 500 2849  Stock refait 

Entraînements 2500 472  Construction du cabanon prévu au budget 2204, sera fait en 2025 

Spinning 2000 1280  

Formation 1000 1448  

Camp Pâques 2024 8000 6064  Coût par participant moins faible 

Camp été 2024 750 848  

Assurances 1500 753 
 En partie prise sur le fond de réserve reçu par l’organisation du Tour 

de Romandie plutôt que sur les comptes du club 

Cotisations faîtières 1150 1 530  

Convivialité / remerciements 3900 2710  

Frais administratifs 200 219  

Dépenses 21500 18173  

 

Fond de réserve pour le Pumptrack, géré par O2MounTainBike : 5'690 CHF 

Au terme de la présentation, il n’y a pas de question. 

 

Approbation des comptes  

 

Nicolas Jacquat passe la parole à Patrick Clément, 1er vérificateur des comptes. 

Patrick informe l’Assemblée qu’il s’est rendu au domicile de Fabien Gremion avec Sébastien Favre le 19 novembre 

2024 pour la vérification des comptes 2024. Ils tiennent à souligner que les comptes ont été présentés de manière 

totalement transparente, permettant ainsi la vérification approfondie et rigoureuse. De ce fait, les vérificateurs 

certifient la parfaite conformité de l’exercice comptable. Cela témoigne non seulement de la bonne gestion financière 

de notre club, mais également de l’engagement et de la diligence de notre caissier Fabien pour cette excellente 

tenue des comptes. Sa rigueur et sa précision ont grandement contribué à la clarté et à la solidité de notre situation 

financière. Au nom des vérificateurs, Patcik invite l’Assemblée à approuver les comptes et en donner décharge au 

comité. L’Assemblée approuve et remercie le caissier par applaudissement.  

 

7.  Nomination d’un/e vérificateur/trice des comptes  

 

Conditions : être membre du Club et être majeur. 

Le tournus annuel des vérificateurs des comptes se fait par une demande :  

Vérificateur sortant  : Patrick Clément 

1er vérificateur         : Sébastien Favre 

2ème vérificateur      : Sébastien Blattmann 

Vérificateur suppléant  : Eric Magnin 

Le président invite l’Assemblée à approuver la nomination de Eric Magnin par applaudissement. 



8.  Budget 2025  

 

Le président passe la parole à Fabien Gremion, notre caissier, qui présente son budget 2025 sur PowerPoint (avec 

les comptes 2024 en comparaison).  

 

Résultats prévus 2025: CHF 4’200 

 

Les dépenses prévues 2025 : CHF 20’050  

 

  Comptes 2024 

(CHF) 

Budget 2025 

(CHF) 

Explications 

 
Dépenses 18173 22 100  

Equipements  2849 2800  

Entraînements  472  6000 Construction du cabanon et sortie 

Spinning  1280 1300  

Formation  1448  1 200  

Camp été 2025 848  1500 
Location du chalet 2024 avait été payée en 

2024 

Assurances  753 750  

Cotisations faîtières  1530  1 500  

Convivialité / remerciements  2710  4800 Prévu un peu plus pour les moniteurs 

Frais administratifs  219  200  

 

 

Les recettes prévues 2024: CHF 24'250   

 

    

Comptes 2024 

(CHF) 

Budget 2025 

(CHF) 

Explications 

Recettes 23830 19 950  

Cotisations 9090 9 000  

Sponsors + dons 5900 6 500  

Subventions J+S 7830 7500  

Subv. communales 1010 1 00  

TDC 2024 0 250  

RESULTAT 5657 4200  

 

 

Le président remercie Fabien Gremion pour la présentation du budget 2025, qui est approuvé par l’assemblée avec 

des applaudissements. 

 

 

 

 

9.  Rapport de la responsable technique 

 

Le président passe la parole à Fabien, notre responsable technique qui présente son rapport détaillé accompagné 

de la rétrospective de la saison écoulée en photos sur PowerPoint.: 

Concernant les entrainements d’hiver, il y a 3 groupes : les petits qui vont en salle, les moyens qui vont courir et 

en salle et les grand qui vont également courir, à leur plus grand plaisir, puis qui jouent les plus grands matchs 

d’unihockey de la commune du Pasquier (entre 20h30 et 21h15). Quand la neige le permet, ils laissent volontiers 

l’unihockey pour les skis. Une fois les entrainements d’hiver terminés, ils sont prêts pour partir au camp de Pâques, 

dans le sud de la France, au chaud.  

Patricia prend la parole pour retracer les moments fors du camp de Pâques : Le départ, toujours un peu sport pour 

charger tous les vélos dans la remorque prêtée pas l’entreprise Sottas SA et véhiculée par Sébastien Blattmann. 



Merci à eux. Cette année, 16 jeunes et 13 moniteurs étaient présents. Le trajet s’est bien passé, avec quelques 

bouchons, des gens plus rapides et des plus lents. Le gîte de Barbara qui nous accueille est très sympathique et 

l’accueil est chaleureux. Deux minibus et une caravane ont permis à toutes et tous de trouver un lit, car nous étions 

un peu plus nombreux que le nombre possible au gîte. Durant les journées, tout le monde a bien roulé, sans 

accident à déclarer, si ce n’est comme habituellement quelques crevaisons, des défauts de chaussures, des 

réparations annexes et quelques égratignures. Fabien et Corinne avaient très bien préparé les parcours, merci à 

eux. Un cours technique, différents jeux et une soirée match de Gottéron ont occupés le reste des journées et 

soirées. Le gîte ayant malheureusement mis la clé sous le paillasson, nous ne pourrons retourner là-bas, mais il y 

aura un camp ailleurs. Si quelqu’un a une idée de logement, elle est la bienvenue. Patricia remercie tous les jeunes 

présents, qui étaient vraiment top et ont roulé sans jamais se plaindre, ainsi que les moniteurs. Ce camp a été une 

fantastique semaine et une entrée en matière idéale pour la saison.  

Nicolas et Fabien remercient chaleureusement Patricia pour l’organisation du camp ; elle a quitté le comité mais 

avait à cœur d’organiser ce camp et se porte garante pour le suivant dans 2 ans. Un petit présent lui est remis et 

elle est applaudie par l’assemblée.  

Fabien reprend la parole pour la suite. Malgré la météo pluvieuse des mardis soir, les jeunes comme les moniteurs 

ont répondu présents aux entrainements. Merci à la trentaine de moniteurs qui encadrent les 10 groupes, avec 

chaque fois 2 moniteurs par groupe. Un entraînement supplémentaire pour les plus grands a lieu le mercredi soir. 

Ce groupe roule bien et il faut parfois s’accrocher pour les suivre ; Fabien fait part de son immense plaisir à rouler 

avec eux. Merci également à Eric, les 2 Vincent et Corinne qui sont venus aider lorsque c’était nécessaire.  

Le groupe d’adulte du jeudi a été affaibli par la météo du printemps, avec peu d’entrainements et Fabien relance 

la motivation pour ce groupe, très sympathique. 

Au printemps, la sortie technique a eu lieu au bike park de Planfayon, super parcours pour travailler la technique; 

il est également sur le parcours de la dernière course de la coupe fribourgeoise, à laquelle plusieurs jeunes ont 

participé cette année. 

Toujours au printemps, à l’image de la saison, le camp des Prarys a eu lieu sous la pluie du début à la fin. Merci 

aux 4 fantastiques organisateurs, Eric et Aurélia Magnin, Sébastien Blattmann et Céline Paulin qui se voient offrir 

un petit présent ce soir.  

Fabien relate les différentes courses auxquelles ont participé plusieurs membres, dont la coupe Fribourgeoise VTT, 

le Tour du Canton sur route, la West-bike cup, les 2 coupes suisses et même au niveau européen. 34 jeunes ont 

participé à au moins une course de la coupe fribourgeoise. Parmi eux, Fabien cite ceux qui ont participé à plusieurs 

courses : Paul Studer, Jolan Rodriguez, Elie Doutaz, Léo Dorthe, Eliot Magnin, Erwan Courtin, Flavien Favre, Robin 

Pasquier, Luca Morel. En plus des jeunes précités, d’autres ont non seulement participé à plusieurs courses mais 

finissent également sur les podiums. Il s’agit de : Guillaume Charrière, 3ème du Tour du canton sur route et pour la 

coupe fribourgeoise VTT : Charly Favre 1er, Jean Fracheboud 3ème, Zoé Courtin 3ème. Quand au niveau de la coupe 

Suisse, il y a Charly et Aubin Favre qui participent régulièrement aux courses également. Fabien profite de relater 

les admirables résultats de Aubin Favre qui remporte non seulement les 7 courses de la coupe suisse mais est 

également vice-champion d’Europe. Il s’est en effet rendu en Suède à Huskvarna pour la coupe d’Europe Junior. 

Un présent lui est remis ce soir et il est applaudi chaleureusement pas l’assemblée.  

Nicolas Jacquat remercie Fabien et Patricia pour le compte rendu qui est approuvé par l’assemblée avec de 

chaleureux applaudissements 

,  

 

 

 

 

 



10.  Activités 2025, yc. Camp de Pâques et mini camp d’été 

 

Le président passe la parole à Fabien, notre chef technique.  

Le calendrier des activités est sur notre site internet, régulièrement mis à jour. Quelques dates importantes sont 

déjà mentionnées sur ce calendrier (sous réserve de modifications). 

Dès le 09 janvier 2025 : Reprise des entrainements de spinning et gainage tous les jeudis soir (Let’s go Fitness) 

réservés aux jeunes dès 14 ans 

01 avril 2025 : Reprise des entrainements VTT  

16 avril 2025  : Organisation du Tour du Canton sur Route « Pringy-Moléson » 

Mai (date à définir) : Sortie technique 

19 – 20 juin 2025 : Mini camp de la Fête Dieu à la Roche 

26 août 2025 : Reprise des entrainements VTT après la pause estivale 

10 octobre 2025 : Sortie des moniteurs 

 

Eric Magnin prend la parole pour parler du camp d’été qui aura lieu à la Roche, à la colonie de la Biella, les 19 et 

20 juin 2025. Une vidéo de présentation est visionnée ce soir. Eric, Aurélia, Céline et Sébastien l’organisent avec 

grand plaisir et remercient le comité pour la confiance témoignée. Ce camp est ouvert à tous, les grands et les 

petits et les parcours seront adaptés selon les différents niveaux. Eric invite tout le monde à y participer et remercie 

d’avance les moniteurs de s’y inscrire également.  

 

 

11.  Organisation d’une étape du Tour du Canton UCF, cyclisme sur route 

 

Chaque année, O2MounTainBike est mandaté par l’Union Cycliste Fribourgeoise pour l’organisation d’une étape du 

Tour du Canton, cyclisme sur route. Elle se déroulera le 16 avril 2025 et reliera la maison du Gruyères de Pringy à 

Moléson village, soit une course de côte en ligne de 4,8 km et 380m de dénivelé positif.  

Nicolas remercie chacun de réserver la date car des bénévoles seront nécessaires pour l’organisation.  

 

12.  Jeunesse et Sport 

Du passé à aujourd’hui. 

Il fut une époque où le club comptait un seul et unique moniteur Jeunesse+Sport et comme par hasard, c’était 

notre Fabien national. Puis Stéphane Gremaud a rallié O2MounTainBike avec dans ses bagages une somme de 

compétences didactiques incroyables acquises au travers des cours Jeunesse+Sport. Plus fort encore, il a convaincu 

un grand nombre de moniteurs de devenir eux aussi des disciples Jeunesse+Sport. 

Ce soir, O2MounTainBike comptabilise 12 moniteurs J+S. Ceci pour dire que votre club comptabilise une somme 

de compétence fantastique pour encadrer ses jeunes. 

Je tiens aussi à remercier chaleureusement tous ces moniteurs qui ont donné et donne toujours de leur temps pour 

suivre les cours J+S car le titre n’est jamais acquis et il se renouvelle tous les 2 ans. Sous vos yeux la liste des 

moniteurs J+S O2MounTainBike avec le niveau de formation acquis. 

Stéphane Gremaud  Cyclisme Sport des jeunes + Sport des enfants + Sport performance + Expert + … 

Vincent Gremaud  Cyclisme Sport des jeunes + Sport des enfants + Sport performance 
Fabien Gremion  Cyclisme Sport des jeunes + Entraineur C 

Richard Courtin  Cyclisme Sport des jeunes + Sport des enfants 



Fanny Jacquat  Cyclisme Sport des jeunes + Sport des enfants 

Nicolas Jacquat  Cyclisme Sport des jeunes + Sport des enfants 
Patricia Matthey  Cyclisme Sport des jeunes + Sport des enfants 

Sébastien Blattmann  Cyclisme Sport des jeunes  
Stéphane Hanns  Cyclisme Sport des jeunes   

Céline Paulin   Cyclisme Sport des jeunes 

Antonio Stella  Cyclisme Sport des jeunes 
Nicolas Scyboz  Cyclisme Sport des jeunes 

Corinne Overney   

Y’a encore plus fort, ces moniteurs brevetés Jeunesse+Sport rapporte une manne financière non négligeable qui 

s’élève cette année à CHF 8’643.00. Oui, chers membres de l’assemblée générale, Jeunesse+Sport, au travers de 
ses moniteurs, contribue à la bonne santé financière du club. Ce message n’est pas anodin bien au contraire, il 

invite toutes celles et ceux qui seraient titillé de suivre la filière J+S à se lancer dans cette formation qui vous offrira 

des souvenirs inoubliables. 

Nicolas invite l’assemblée à applaudir ces moniteurs pour les remercier de leur investissement pour le club et ses 

jeunes pousses. 

Fabien relate que Vincent Gremaud a poursuivi la formation J+S et a réussi l’examen d’entraîneur de sport 

performance, et Corinne Overney a également poursuivi sa formation pour devenir guide Swiss Cycling Jeunesse 

et Sport.  

Si quelqu’un est intéressé par la formation, le cours de base dure de 5 à 6 jours et est donné plusieurs fois par 
années. Il faut avoir 17 ans et un test technique a lieu au début du cours, comme test d’entrée. Les inscriptions se 

font chez Patricia. 

 

 

13. Parcours Sautaux et piste VTT de Vaucens  

 

1. Parcours de Sautaux : le président passe la parole à Nicolas Scyboz. 

 

Le parcours est très apprécié et bien fréquenté, autant par notre club que pas la PB, les écoles et autres. Se 

situant en zone forêt, les installations s’abîment relativement vite et un entretien est à nouveau nécessaire.  

Le projet de local de rangement matériel a pris du temps pour différentes raisons, et est maintenant 

officiellement admis par la commune, sans mise à l’enquête nécessaire, car les dimensions sont respectées. 

Un WC y sera intégré, afin de remplacer le WC actuel. Nicolas aimerait pouvoir le construire durant l’hiver et 

le poser en mars avant la reprise des entraînements. Une petite dalle sera nécessaire, puis le montage des 

éléments préfabriqués ainsi qu’une couverture en tuile. Deux à trois personnes seront nécessaires pour aider 

à la construction. Quant au parcours, une intervention en avril, mai, juin est nécessaire (débroussaillage et 

fauchage), ainsi que fin août. Un peu d’aide est la bienvenue également (2-3 personnes). Nicolas lance l’appel 

et se proposent : Vincent Flück, Sébastien Blattmann, Tim Fracheboud, Cédric Bourquenoud et Céline Paulin.  

 

 

2. Piste VTT de Vaucens  

 

Nicolas Jacquat passe la parole à Fabien Gremion. Il rappelle que pour le Pumptrack, on a du matériel, 

notamment des vélo BMX, qui peuvent être utilisés lors des entraînements du mardi. Ce matériel est partagé 

avec la PB et les écoles de Bulle, raison pour laquelle un fond de réserve est prévu pour d’éventuelles 

réparations.  

Concernant le parcours de Vaucens, un entretien est également nécessaire. Fabien le gère avec Eliot et Olivier 

et un peu d’aide est la bienvenue ; s’annoncer à Fabien le cas échéant.  

 

 

 

 



14.   Election au sein du comité, poste de cheffe technique et responsable sponsoring 

Le poste de caissier restait ouvert à la suite de l’assemblée générale de 2023. Et nous avons trouvé en la personne 

d’Olivier Collaud, le digne successeur de Fabien Gremion au poste de caissier. 

 

Encore une fois, un grand merci à Fabien d’avoir cumulé les postes de caissier et de responsable technique cette 

saison et un accueil chaleureux à Olivier à qui nous ouvrons les bilans, les comptes pertes et profits et autres 

budgets du club. 

 

L’assemblée applaudit Fabien et Olivier, symbolisant ainsi le travail accompli et la passation des pouvoirs. 

 

Composition du comité 2025-2026 

 

Proposition à l’assemblée générale : 

 

• Poste secrétariat : Mélanie Fracheboud 

• Poste responsable sponsoring : Mathieu Jacquat  

• Poste responsable technique et vice-président : Fabien Gremion 

• Poste caissier : Olivier Collaud  

• Président : Nicolas Jacquat 

 
Le comité est élu pour 2 ans et sera à nouveau éligible lors de l’assemblée générale 2025. L’assemblée générale 

nomme le comité en un bloc par applaudissement.  

 

 

15. Divers  

 

1. Richard Courtin prend la parole pour nous présenter son projet à l’occasion des Championnats du monde 

VTT qui auront lieu à Cran Montana du 30.08 au 14.09.2025. Il propose une sortie collective du club le 

14.09.2025, jour du Cross-Country Olympic femmes et hommes élites. Le site internet de l’événement est 

www.valais2025.ch et Richard a pu avoir un contact téléphonique avec Lionel Girardin, qui est membre de 

l’organisation et également membre de la PB, habitant de Corbières. Le prix serait d’environ 25.- CHF par 

adulte, 15.- CHF pour les enfants de 12 à 15 ans et gratuit pour les enfants de moins de 12 ans. Richard 

propose de se rendre sur place en car (ou éventuellement en train jusqu’à Sierre puis en funiculaire jusqu’à 

Cran Montana). Il a déjà demandé 2 offres pour un car de 50 pers. (Buchard Voyages et Horner Romandie) et 

calculé approximativement le budget maximum qui serait de 67.- CHF pour un adulte.  

Richard aimerait également pouvoir entrer dans un team pour approcher les leaders, alors appel aux contacts ! 

Un sondage est effectué ce soir pour voir l’intérêt en termes de participation et réserver rapidement un car, 

septembre étant la haute saison des réservations. Déjà 30 personnes sont intéressées. 

Nicolas remercie Richard pour l’initiative, la suite s’organisera avec le comité. 

 

2. Marie-Laure Studer, la maman de Paul Studer, prend la parole. Elle fait part du grand intérêt de Paul pour les 

courses et de son désir de progresser. En tant que parents, certes sportifs, mais pas dans le VTT, ils se sentent 

parfois démunis pour accompagner leur fils au-delà de ce qui est proposé au sein du club. Elle demande si O2 

envisagerait un groupe pour les plus jeunes qui aimeraient aller plus loin et si un cours plus axé sur l’agility-

technique serait possible, dans l’idée de préparer les jeunes dans un but plus compétition. Fabien remercie 

Marie-Laure pour sa question et propose de former un 2ème groupe le mercredi avec les plus jeunes qui sont 

motivés, à voir avec les moniteurs disponibles. Sur les courses, Fabien propose de mettre les différents parents 

en lien avec les parents moniteurs, qui peuvent organiser les reconnaissances en groupe. Vincent propose 

également une préparation spécifique aux test Swiss Cycling, qui sont au printemps. Céline Paulin propose de 

planifier un entraînement technique supplémentaire le samedi matin. Fabien propose d’en faire un au printemps 

et un en automne, à voir avec les dates des différentes courses et la disponibilité des différents moniteurs.  

 

http://www.valais2025.ch/


3. Nicolas Scyboz revient sur le groupe des apprentis qui s’est dissous cette saison faute d’intéressés. Il sera à 

nouveau proposé la prochaine saison. 

4. Fabien présente les futurs T-Shirts aux couleurs du club. Le projet, réalisé par Valentine Pugin, est prêt et les 

échantillons pour essayage sont à disposition ce soir, avec des modèles homme, femme et enfant. Le prix d’un 

t-shirt est de 22.- CHF pour les enfants et 25.- CHF pour les adultes. La commande peut être passée ce soir, et 

une news sera envoyée pour les commandes des membres absents ce soir. 

5. Concernant les équipements VTT, le même équipement est renouvelé pour les 3 prochaines années. De ce 

fait, une nouvelle commande sera proposée, également en pack (70.- CHF pour les enfants et 100.- CHF pour 

les adultes) pour la saison à venir. Fabien invite chacun à inscrire tout ce qu’il aimerait car certains habits ne 

peuvent être fait que si une dizaine de personnes sont intéressées. Une news suivra pour la commande.  

6. Nouveauté concernant les licences 2025. Une licence sera obligatoire dès la catégorie U11 pour participer 

aux courses inscrites au niveau national. Pour les courses inscrites au niveau régional-entrainement, il 

semblerait qu’il n’y ait pas besoin de licence. Un flou reste encore présent à ce niveau-là, donc Nicolas invite 

les membres concernés à suivre l’évolution sur le site de Swiss Cycling. La condition pour obtenir une licence 

est d’être membre actif de Swiss Cycling et de faire la demande de licence. Le prix s’élève à 195.- CHF pour les 

adultes et n’est pas encore connu pour les enfants.  

7. Un nouveau cadre s’est formé au niveau cantonal, dans le but d’accompagner les jeunes vététistes vers la 

compétition ; il s’agit sur le CRP Fribourg. Vincent prend la parole pour présenter le projet d’ores et déjà 

accepté par l’UCF et Swiss Cycling, dont l’idée est de se concentrer sur les catégories U15 à U19 et de soutenir 

les clubs dans les activités et accompagnements qu’ils ne peuvent faire. Jonas Magne va reprendre le projet et 

Vincent s’occupera du sponsoring et du contact avec les clubs. A noter que la sélection pour entre dans cette 

structure se fait sur la base des test swiss cycling. Le contact du CRP Fribourg : jonas.magne@crpfribourg.ch 

Fabien rappelle que le SAF (Sport arts Formation) permet aux jeunes sportifs dès le CO de bénéficier d’un 

allègement scolaire afin de pratiquer leur sport également sur le temps scolaire. Les informations peuvent être 

trouvées sur le site de l’état de Fribourg et Fabien propose également de contacter Vincent Gremaud ou 

Sébastien Favre, qui ont bénéficié de cette structure pour leurs enfants. Sébastien rappelle qu’il est nécessaire 

d’avoir la Talent Card régionale de Swiss Olympic pour bénéficier su soutien du SAF.   

8. Nicolas Jacquat remercie Nicolas Scyboz pour l’entretien du parcours de Sautaux qu’il a effectué seul, ainsi que 

Fabien Gremoin pour tout l’immense travail accompli au sein du club et toutes les casquettes qu’il a cumulé. 

Un présent leur est remis à tous les deux ce soir. Il invite ensuite Olivier Collaud à rejoindre la table du comité 

et remercie tout le comité pour le travail effectué. Toutes et tous sont applaudis par l’assemblée.  

 

Le président clos l’assemblée à 20h45 et la soirée se poursuit avec un apéro et une fondue.  

 

Un grand MERCI à toutes et tous. 


